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«	Le	départ	du	RCS	n'est	pas	satisfaisant	»
	(0	note)	 	09/09/2005	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.681	fois	 	Par	holicool	 	0	comm.

Pierre,	supporter	parisien	et	membre	actif	de	www.infopsg.com,	se	prête	au	jeu	de	l'interview	à	la	veille	du
périlleux	et	déjà	crucial	déplacement	des	Strasbourgeois	au	Parc	des	Princes.

(racingstub.com)	Après	une	saison	2004-05	mi-figue	mi-raisin,	le	PSG	a	effectué	un	recrutement	de	qualité	pour	étoffer	le
groupe.	Les	Kalou,	Dhorasoo	et	autres	Rozehnal	confirment-ils	les	espoirs	placés	en	eux	?
(infopsg.com)	Kalou	a	été	très	fort	lors	du	premier	match,	puis	plutôt	irrégulier	par	la	suite.	On	sent	cependant	qu'il	est	capable	de
perforer	n'importe	quelle	défense	et	qu'il	sait	faire	la	différence	grâce	à	son	talent.	Quant	à	Dhorasoo,	il	l'avoue	lui-même,	il	n'est	pas
extra	pour	l'instant.	On	a	pu	tout	de	même	voir	quelques	belles	remontées	de	terrain	de	sa	part.	Enfin,	Rozehnal	s'avère	être	un	bon
défenseur,	sobre	et	assez	propre	en	relance.

Le	PSG	se	voit	reprocher	depuis	plusieurs	saisons	un	cruel	manque	de	créativité	dans	le	jeu.	Y'a	t'il	du	mieux	cette	année	?
Le	spectacle	est-il	au	rendez-vous	du	côté	du	Parc	?
Oui	il	y	a	un	mieux,	mais	ce	mieux	tourne	uniquement	autours	des	individualités	de	l'équipe.	Rothen,	Kalou	and	co.	Le	PSG	n'a	pas	encore
trouvé	un	collectif	créatif	au	jeu	flambant,	mais	il	est	clair	que	l'on	s'ennuie	moins	au	Parc.

Les	arrivées	des	Uruguayens	Carlos	Bueno	et	Christian	Rodriguez	ont	défrayé	la	chronique	pour	une	sombre	histoire
administrative.	Peux-tu	nous	en	dire	plus	concernant	le	profil	et	les	qualités	de	ces	deux	joueurs	?	Ont-ils	une	carte	à
jouer	dès	cette	saison	?
Tout	d'abord,	les	problèmes	administratifs	en	question	ne	semblent	pas	encore	réglés...	Bueno	est	entré	en	jeu	face	à	Nice,	il	a	tenté
d'insuffler	sa	hargne	et	sa	grinta	à	l'équipe.	
Il	pourrait	devenir	un	bon	buteur	du	championnat	de	France,	il	a	jusqu'ici	été	très	efficace	en	amical.	Rodriguez	est	un	milieu	offensif
assez	polyvalent,	il	a	l'air	d'avoir	une	bonne	capacité	de	dribble.	Si	leur	qualité	venait	à	se	confirmer,	il	est	clair	que	le	PSG	pourrait
compter	sur	eux	dès	cette	saison,	au	moins	en	tant	que	jokers	de	luxe.

Le	départ	vers	Marseille	du	milieu	international	albanais	Lorik	Cana	a	fait	couler	beaucoup	d'encre,	avec	notamment
quelques	banderoles	salées	déployées	par	les	supporters	parisiens	lors	de	la	récente	réception	de	Nice.	Comment
expliques-tu	son	départ	?	N'avait-il	pas	sa	chance	au	sein	du	PSG	2005/06	?
Je	n'arrive	pas	à	m'expliquer	son	départ,	il	devait	être	déçu	de	ne	pas	être	titulaire...	Mais	après	seulement	trois	matchs,	c'est	étonnant
qu'il	en	arrive	là...	C'est	dommage	car	il	aurait	sûrement	eu	sa	chance	au	PSG.	De	plus,	M'bami	n'est	pas	fantastique	en	ce	moment	et
sera	absent	de	la	CAN...	

Danijel	Ljuboja 	n'a	jamais	réussi	à	s'imposer	à	Paris.	Simple	incompréhension	tactique	entre	un	joueur	au	profil	atypique
et	des	entraîneurs	à	la	tête	dure,	ou	clash	bien	plus	profond	?
Ce	n'est	pas	tout	à	fait	vrai,	Ljuboja	a	joué	un	grand	rôle	dans	la	conquête	de	la	2eme	place	en	2003-2004,	en	rééquilibrant	l'équipe	d'un
point	de	vue	offensif.	
Lors	de	sa	seconde	saison,	il	n'a	pas	confirmé	son	potentiel,	ses	blessures	n'étant	pas	faites	pour	aider...	En	fait,	on	a	vu	deux	Ljuboja	:
celui	de	2003-2004,	possédant	une	aisance	technique	au-dessus	de	la	moyenne,	et	celui	d'après,	un	attaquant	lambda,	qui	n'a	plus
jamais	rien	montré...

Quels	sont	les	objectifs	avoués	du	PSG	cette	saison	?	Les	supporters	y	croient-ils	à	nouveau	?
Comme	à	peu	près	chaque	année	c'est	au	moins	l'Europe	que	vise	le	PSG.	
L'équipe	est	armée	pour	cela,	mais	les	saisons	passées	ont	appris	aux	supporters	à	modérer	leurs	espoirs.	Jusqu'ici	ce	n'est	pas	trop	mal,
mais	le	dernier	match	face	à	Nice	a	mis	à	jour	les	carences	de	notre	équipe.	Je	pense	que	si	le	PSG	joue	sur	son	vrai	potentiel,	la
deuxième	place	sera	possible,	Lyon	restant	au-dessus	du	lot.

La	nomination	de	Laurent	Fournier 	suite	au	limogeage	du	très	médiatique	"Coach	Vahid"	avait	été	accueillie	avec
surprise	et	crainte.	Avec	du	recul,	comment	trouves-tu	l'entraîneur	actuel	du	PSG	?	Est-il	l'homme	de	la	situation	?
Fournier	est	un	homme	de	la	maison,	il	connaît	le	PSG	et	c'est	un	vrai	plus.	A	vrai	dire,	je	craignais	un	entraîneur	un	peu	trop	"tendre"
avec	ses	joueurs,	mais	ça	n'a	pas	l'air	d'être	le	cas.	Il	a	repéré	quels	étaient	les	problèmes	de	l'équipe	et	n'hésite	pas	à	remettre	en	place
le	groupe.	Maintenant,	je	pense	qu'il	n'a	pas	la	science	tactique	d'un	Deschamps	ou	
Houllier,	ce	qui	n'empêche	pas	qu'il	puisse	réussir	car	son	message	est	clair	et	les	joueurs	l'apprécient.

Quel	est	ton	avis	sur	le	Racing	Club	de	Strasbourg	2005/06	?	Quelle	type	de	saison	prédis-tu	pour	notre	club	?
Avec	aucune	victoire	pour	le	moment	il	faut	reconnaître	que	le	départ	du	RCS	
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Avec	aucune	victoire	pour	le	moment	il	faut	reconnaître	que	le	départ	du	RCS	
n'est	pas	satisfaisant.	Il	semble	y	avoir	des	carences	du	côté	offensif	avec	un	unique	but	marqué.	Si	Strasbourg	continue	comme	cela,	le
spectre	de	la	relégation	risque	de	pointer	à	nouveau	son	nez...

Depuis	de	nombreuses	années	maintenant,	le	PSG	a	pris	pour	habitude	de	lorgner	sur	certains	joueurs	strasbourgeois	lors
des	périodes	de	transferts...	Si	tu	pouvais	enrôler	un	joueur	de	notre	équipe	et	empêcher	qu'un	autre	ne	rejoigne	le	PSG
jusqu'à	la	fin	des	temps,	qui	seraient-ils	?
Je	prendrais	volontiers	Pontus	Farnerus	et	à	l'autre	extrême	je	ne	verrais	pas	d'un	bon	oeil	l'arrivée	de	Stéphane	Cassard 	(ndlr	:	!!!).
Nous	avons	deux	gardiens,	je	ne	verrais	pas	l'utilité	d'en	avoir	un	troisième...

Last	but	not	least,	à	quel	type	de	match	t'attends-tu	samedi	soir	?	Un	pronostic	peut-être	?
J'espère	voir	une	rencontre	entre	un	PSG	revigoré,	avec	plus	d'envie	que	face	à	Nice,	et	un	Strasbourg	qui	ne	fermera	pas	le	jeu.	Je	dirais
2	buts	à	0	pour	le	Paris	Saint-Germain.

Merci	à	InfoPSG ,	site	phare	consacré	au	Paris	Saint-Germain.
holicool
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